

府条例に「差別禁止」条項を

京都で緊急集会 5団体が要望書

【京都】京都の市民団体が月31日、同窓会や議会で「住民自治を求める緊急集会」を開いた。関係者約60人が駆け付けた。

京都は2009年の京都朝鮮学校襲撃事件、2011年のウトロ地区放火事件、ハングルの校歌がある京都国際高校へのハイスクール等、相次ぐへトイドアラされたいた地域。主催者団体は京都が昨年末に発表した「京都府人権尊重の共生社会づくりの条例(仮称)」骨子案について、①被害を受けた当事者の意見を無視して、骨子案の見直しを求める緊急運動を展開すること等を決めた。

集会を主催したのは京都府・京都市に有効なイトスヒチ対策の推進を求める会、ウトロ平和祈念館等の団体。1月20日に京都府に提出した条例の要望書には、京都府は差別犯罪の再発防止策を講じる役割が期待されているにもかかわらず、賛成の取り組みなども実現していない。大阪市、沖縄県、三重県などで制定された条例には「差別禁止」、「差別禁止を認めず、最近の流れを解消や禁止」、一部で

は罰則規定があると指摘、見直しを求めた。一成さんは「国際人権規範は閣僚規定がある」と指摘、シャーナリストの中村は「差別禁止」を要請するなどと等を決めた。

集会を主催したのは京都府・京都市に有効なイトスヒチ対策の推進を求める会、ウトロ平和祈念館等の団体。1月20日に京都府に提出した条例の要望書には、京都府は差別犯罪の再発防止策を講じる役割が期待されているにもかかわらず、賛成の取り組みなども実現していない。大阪市、沖縄県、三重県などで制定された条例には「差別禁止」、「差別禁止を認めず、最近の流れを解消や禁止」、一部で

は罰則規定があると指摘、シャーナリストの中村は「差別禁止」を要請するなどと等を決めた。

民泊で商機掴め

加した川崎市ふれあい館の崔以子館長、師岡康夫が「教育や啓発の限界を越えている。差別を禁止する条例でない意味がない」と表明した。地元の崔以子館長は「ハイ对立する」と反対した。

子井護士は「ハイ对立する」と反対した。地元の崔以子館長は「ハイ对立する」と反対した。

子井護士は「ハイ对立する」と反対した。

